

## Architektenbund vergibt Preis für Aula-Restauration

Die Aula-Restauration der Kunsthochschule Berlin Weißensee hat den »Preis für vorbildliche Bauten in der Hauptstadt 2012« des Bundes Deutscher Architekten Berlin bekommen. Gewürdigt wurden mit dem Ehrenpreis das Architekturbüro »baukanzlei fiel. jennrich« gemeinsam mit der Bauherrngemeinschaft Kunsthochschule Berlin Weißensee und Wüstenrot Stiftung. Insgesamt gab es vier Preisträger, 76 Arbeiten waren eingereicht worden. Die 1956 von dem Bauhausarchitekten Selman Selmanagic gebaute Aula ist ein herausragendes baukünstlerisches Zeugnis der Nachkriegsmoderne. Die etwa 1,5 Mio. teure Restauration umfasste die vollständige Sanierung der Dachkonstruktion der Aula mit Voraula sowie die Wiederherstellung eines Wandbildes von Arno Mohr, bei gleichzeitiger Ausstattung mit modernster Veranstaltungstechnik. Im Februar 2012 wurde die Aula wiedereröffnet und wird seither für Veranstaltungen, Präsentationen und Tagungen umfangreich genutzt. Alle ausgezeichneten Projekte werden vom 26.11. 2012 bis zum 13.01.2013 in der Galerie des BDA Berlin gezeigt.



Fotos: Philipp Lohöfener

Association of Architects Awards Prize for Restoration of Auditorium

The restoration of weißensee academy of art's auditorium has won the prize for »Exemplary Construction in the Capital 2012,« awarded by the Association of German Architects Berlin [Bund Deutscher Architekten]. The prize honors the architectural firm Baukanzlei Fiel. Jennrich, together with weißensee academy of art berlin and the Wüstenrot Foundation, who jointly commissioned the restoration. A total of four prizes were awarded, chosen from 76 projects submitted for consideration. The auditorium, built in 1956 by the Bauhaus architect Selman Selmanagic, is an outstanding architectural example of post-war modernism. The restoration, which cost ca. 1.5 million euros, included the complete renovation of the roof construction of the auditorium and its lobby, as well as the restoration of a mural by Arno Mohr, while at the same time outfitting the auditorium with modern conference and event technology. The auditorium was reopened in February 2012, and it is now once again in frequent use for events, presentations, and conferences. From November 26, 2011, to January 13, 2013, all prize-winning projects will be presented at the gallery of the Architects' Association Berlin.

Link: <http://bit.ly/XAyMAI>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)